

まちのできごと

PICK UP!

4/ 20

仲良し親子教室開級式

元気いっぱいわんぱくキッズ

4月20日、子育で支援センターで仲良し親子教室の開級式が行われ、0歳児から3歳児までの親子25組が出席しました。元気いっぱいの子どもたちは先生に名前を呼ばれると「はい!」と大きな声でお返事。先生たちの演奏に合わせて歌ったり手遊びをしたり楽しく仲良く遊んでいました。仲良し親子教室では、子どもだけではなく保護者同士の交流や情報交換を行える場としても活用されています。



↑元気に返事をする子どもたち

↓毛ガニを手に笑顔の来場者





冷たい春の風が吹く中にも関わらず、販売開始前の漁港は長蛇の列ができていました。列の先頭の人は「雄武のカニを買うために朝4時頃から並んでいます」と話していました。来場者には観光で来た人も多く、道内各地及び道外からは神奈川県や愛知県から来町された人もいました。また、会場で販売されていたカニ汁や海鮮浜焼きも盛況で、会場は来場者の笑顔と海鮮の美味しい香りに包まれていました。



4/ 町内各川学校入学式 6 待ちに待った 1 年生

4月6日に町内各小学校で、入学式が行われ、33人の児童が新生活をスタートさせました。

この日、共栄小学校では2年ぶりに1人の新入学児童が仲間入りし、式の参加者は1年生を大きな拍手と笑顔で迎えました。

式は終始和やかな雰囲気で行われ、 当初は緊張気味だった児童も徐々に笑 顔になり、これから始まる学校生活に 期待に胸を膨らませていました。



教職員辞令交付式

教職員 20 人に辞令交付

平成 30 年度雄武町教職員辞令交付式が町民センターで行われました。式では、豊田教育長から転入・新採用教職員に対し辞令を交付し、教職員の皆さんは一様に引き締まった表情を見せていました。雄武小学校養護教諭として新規採用された角田詩織さんが代表し「教育に従事する公務員として誠実かつ公正に職務を執行することを誓います」と宣誓書を読み上げ、教職員としての自覚を新たにしていました。



↑辞令交付を受ける教職員

↓上級生を前に自己紹介する1年生



4/ 21

入学・進級おめでとう会 新しく仲間入り

風の子児童センターで入学・進級おめでとう会が開催され、41人の児童が参加しました。会では巨大3色オセロが行われ、1年生は上級生のお兄さん、お姉さんに手を引かれながら楽しそうに遊戯室をかけ回っていました。最初は緊張していた1年生は会を通して新しい友達ができたようで、最後は児童センターで用意されたお菓子をみんなで仲良く食べていました。



旗の波運動

交通事故を起こさない、遭わない

「旗の波運動」が役場庁舎前で実施されました。町職員や町建設業協会の会員など約150人が参加し、国道沿いで横断幕や交通安全を訴える旗を振り、運転者へ交通事故防止を訴えました。

中川原町長からは「事故防止には地道な取り組みが 重要」と挨拶があり、参加者からも「こういった運動 がきっかけで少しでも事故が減ってほしい」との声が ありました。



↑国道沿いで旗を振る参加者

↓真剣な表情で消防職員から話を聞く若草保育所の園児たち





春の火災予防週間

火の用心 ことばを形に 習慣に

4月20日から30日まで春の火災予防運動が実施されました。この運動は空気の乾燥するこの時期の火災発生を予防するために実施され、エーコープ雄武での啓発グッズの配布などが行われました。

20 日には、若草保育所で防災映画の放映が行われました。大きなスクリーンに映し出された映画を見る園児たちの表情は真剣そのもの。上映後、職員からお菓子をもらい嬉しそうな表情を見せていました。

15

広報おうむ

広報おうむ